
ДМИТРИЙ СКЛЯРОВ

У приемов избирателей, 
которые проводит депутат 
городского Собрания по седь-
мому избирательному округу 
Любовь Гампер, за много 
лет сложились определенные 
традиции.

П ервые посетители занимают 
очередь задолго до урочного 
часа. Не поспешишь – встре-

тишь у дверей очередь, так как же-
лающих всегда много. Но горожане 
и жители ближайших районов не 
ропщут. Знают, что ожидание не 
станет бесполезным. Не считаясь с 
личным временем, Любовь Тимо-
феевна примет всех. И последнего 
из пришедших выслушает так же 
внимательно, как и всех предыду-
щих. Что еще немаловажно: адрес у 
избирателя для отметки в журнале 
спросят, но на факт проживания в 
другом округе даже внимания не об-
ратят. Делить пришедших на своих и 
чужих не принято.

Убедиться в «безграничности» 
приема довелось сразу же. Посети-
тельница Светлана Петровна (здесь и 
далее имена по понятным причинам 
будут изменены – Прим. автора) 
приехала в Магнитогорск из Нагай-
бакского района. Немалый путь она 
проделала, чтобы развеять сомнения, 
правильно ли рассчитан срок выхода 
на досрочную пенсию. У бывшей 
жительницы Севера сначала при-
няли документы, но затем отказали. 
Догадка, в чем тут причина, пришла 
быстро, но Любовь Гампер для под-
страховки проконсультировалась в 
Пенсионном фонде. Действительно, 
по изменившемуся законодательству 
в страховой стаж входит период ухода 
одного из родителей за каждым ре-
бенком до достижения им возраста 
полутора лет, но не более трех лет 
в общей сложности. Тут сколько ни 
сокрушайся, поделать ничего нельзя 
– нужно дорабатывать недостающие 
годы. Перспектива не удовлетворила 

посетительницу, но за консультацию 
она выразила благодарность.

Совет требовался и Нине Егоровне, 
пожелавшей узнать, есть ли возмож-
ность выйти из садового товарище-
ства? Дело в том, что участок давно 
не обрабатывается, покупатели на 
него не находятся, а платить обреме-
нительно. И в данном случае депутат 
рассудила и по-житейски, и юридиче-
ски. Заросшие сорняком сотки вряд 
ли в радость соседям. В то же время 
есть возможность выйти из членов 
садоводческого объединения, которое 
в порядке, определенном своим уста-
вом, выплатит стоимость части иму-
щества этого садовода. Либо, если 
нет других вариантов, кому-нибудь 
подарить, и членом садоводческого 
объединения станет 
новый владелец. Ведь 
землей можно распо-
ряжаться –  также как 
и любым недвижимым 
имуществом. 

Ирине Рашидовне, 
заведующей одного 
из детских садов, рас-
положенного в окру-
ге, представляться не 
стоило. Ее Любовь 
Тимофеевна встретила как старую 
знакомую. Руководителя учреждения 
привела тревога по поводу освеще-
ния прилегающей территории. Бли-
зится темное время года, и подходы 
к зданию могут стать опасными для 
детей и взрослых. Депутат заверила, 
что походатайствует перед админи-
страцией.

Дальше начались истории жи-
тейские, эмоционально тяжелые. 
Мария Петровна поведала о беде, 
которая случилась с сыном. После 
того как он стал инвалидом, из дома 
ушла жена, фактически – бросила 
супруга. Не появлялась давно, ничего 
не говорила о дальнейших планах. 
Теперь переживающая за сына мама 
беспокоится, что будет с квартирой, 
где он проживает, после вероятного 
развода. Каким бы ни было челове-
ческое сопереживание, а разбирать 

ситуацию пришлось исходя из буквы 
закона. Любовь Гампер обстоятельно 
разложила все по полочкам, чтобы 
собеседнице было понятно. До или 
после свадьбы состоялась прива-
тизация квартиры, участвовала ли 
невестка в приватизации, когда она 
зарегистрировалась по месту жи-
тельства в данной квартире, каковы 
ее жилищные условия – эти и другие 
нюансы следует учесть до того, как 
начинать действовать. 

У Николая Владимировича дома 
пока нет семейных бурь, но будущее 
его волнует не меньше. Он тоже 
пришел на прием в раздумьях насчет 
квартиры. Кому и как ее передать – 
супруге или дочерям? Ситуация типо-
вая, но решение, по мнению депутата, 

должно прийти осо-
знанно. Единственное, 
чем тут можно было 
помочь, – рассказать о 
процедуре наследова-
ния и дарения, а также 
возможных рисках в 
том и другом случае.

– Поверьте мне, 
много повидала при-
меров, когда близкие 
родственники станови-

лись врагами, – сказала в завершение 
диалога Любовь Гампер.

Сказанное словно стало эпиграфом 
к следующей истории. Сергей Влади-
мирович явился с кипой бумаг, дока-
зывающих необходимость исключить 
из числа зарегистрированных в квар-
тире его маму. Фактически она давно 
не проживает, живет у дочери, кото-
рая, по словам посетителя, только и 
мечтает посягнуть на жилплощадь. 
И снова пришлось глубоко спрятать 
личное отношение к услышанному, 
хотя многое просто не укладывалось 
в голове.

А следом прозвучали еще истории 
о «художествах» великовозрастных 
деток. Сын Раисы Павловны взял в 
банке ссуду на квартиру и не думает 
отдавать. Мало того, не беспокоится 
по этому поводу, а жилплощадь того 
и гляди пропадет. А Людмила Алек-

сеевна поведала о сюжете поистине 
детективном. Его «автор», находясь 
в федеральном розыске, умудрился 
каким-то образом продать долю в 
квартире. Как только был пойман, 
явился некий тип, представился ри-
елтором и заявил, что будет делить 
недвижимость.

– Из налоговой пришло уведомле-
ние, что продажа совершена и с нее 
надо платить налог. Как это может 
быть, если «зеленка» на проданную 
долю у нас на руках? – недоумевала 
Людмила Алексеевна.

– Думаю, что через суд можно 
признать сделку недействительной. 
По крайней мере, перспектива тут 
просматривается, – успокоила Лю-
бовь Тимофеевна и взяла это дело 
на заметку.

Ирину Валентиновну с сестрой 
привела проблема, в которой тоже 
следовало обстоятельно разобрать-
ся. И опять началось профессио-
нальное погружение в документы, 
а также сопоставление дат. По 
ходу изучения дело предстало со-
всем с другой стороны, чем в на-
чале. Казалось, мама заявительниц 
имеет право на наследование дома, 
оставшегося после смерти супруга. 
Но выяснилось, что отчим девушек 
оформил право собственности до 
заключения брака.

– Вот как важно оформлять от-
ношения вовремя, – с сочувствием 
сказала собеседницам Любовь Гам-
пер. – Можно осуждать действия 
вашего сводного брата, претендую-
щего больше, чем на полдома, но 
закон на его стороне.

На обстоятельный доверительный 
разговор с девятью собеседниками 
ушло два с небольшим часа. За 
дверью тем временем ожидало еще 
столько же. Это означало, что при-
ем только-только миновал экватор, 
и впереди – распутывание еще не 
одного житейского клубка. Неви-
димая постороннему глазу депутат-
ская деятельность подчас рутинная, 
но такая необходимая 

Политика. Обществочетверг 25 октября 2012 года magmetall.ru

  В сердце человека природа всегда сильнее духа партийности. Альфонс Ламартин

Звоните нам:
ТеЛефОн РеДаКцИИ (3519) 35-95-66
ТеЛефОн ОТДеЛа РеКЛаМы (3519) 35-65-53 

 не ждали?

За Америкой присмотрит 
Владимир Чуров
Глава Центризбиркома России Владимир Чуров не позволит 
попирать права простых американцев на выборах.

Старинный анекдот про то, как в качестве поддержки из Москвы 
Бараку Обаме отправили Владимира Чурова и на выборах в США 
победила «Единая Россия», конечно, в жизнь вряд ли воплотится. Но 
вот первая часть этой сказки уже стала былью. Глава Центризбиркома 
РФ по поручению Госдумы отправится в Америку, чтобы лично над-
зирать за ходом предстоящих президентских выборов.

Участники парламентских слушаний на тему «О проблемах 
соблюдения прав человека в США» поручили исследовать за-
конодательство США на предмет его соответствия 
международным избирательным стандартам и 
вообще выяснить, насколько законы США 
позволяют гражданам осуществлять свой 
гражданский долг.

Кроме этого, депутаты хотят потре-
бовать от США наложить мораторий 
на смертную казнь, закрыть тюрьму 
в Гуантанамо, ужесточить наказание 
за ксенофобию и проявления расизма 
и разобраться с нарушениями прав по-
хищенных в третьих странах граждан 

России. Правда, все это 
предстоит делать уже 
не Чурову. 

 партстроительство

«Родина» возрождается
На днях в Челябинске состоялось собрание, на котором было 
организовано региональное отделение Всероссийской полити-
ческой партии «Родина». Его 21 участник тайным голосованием 
избрали совет регионального отделения, председателя, другие 
органы управления. Председателем совета стал Ф. Юрин. Это 
событие последовало вслед за учредительным съездом партии 
«Родина». Председателем партии избран депутат Государствен-
ной Думы А. Журавлев. 

Напомним, «Родина» как политическая партия возникла в 2004 
году. Обстоятельства сложились так, что через два года ее лидер 
Дмитрий Рогозин был вынужден покинуть этот пост. Тогда же, 
объединившись с Российской партией жизни и Российской парти-
ей пенсионеров, «Родина», не в полном составе, вошла в партию 
«Справедливая Россия».

Теперь же партия «Родина» намерена обрести полную само-
стоятельность и после регистрации принять активное участие в 
политической жизни страны. Ее главная цель – объединение патрио-
тических сил для выведения страны на новый уровень в экономике 
и повышения благосостояния народа.

 выборы

Парнасу хочется свободы
На Южном Урале после пятилетнего перерыва возобновилась 
работа регионального отделения Республиканской партии.

В Челябинске прошло общее собрание членов регионального отде-
ления партии, где было утверждено ее новое название: «Республикан-
ская партия России – Партия народной свободы» (РПР – ПАРНАС), 
а также выбраны руководящие и контрольно-ревизионные органы. 

Южноуральское отделение партии будут возглавлять два сопред-
седателя регионального и 5 членов совета регионального отделения. 
В ходе тайного голосования одним из сопредседателей был избран 
правозащитник Алексей Табалов. Второе место сопредседателя 
осталось вакантным и остается в резерве. 

Теперь региональная ячейка «РПР-ПАРНАС» займется увеличе-
нием численности отделения, созданием региональной сети пер-
вичных и местных отделений (на собрании было создано местное 
отделение в Челябинске и первичное – в Миассе), а также подго-
товкой к муниципальным выборам в Челябинской области. Помимо 
кадровых вопросов южноуральские парнасовцы решили направить 
в региональный парламент обращение в связи с внесением измене-
ний в закон Челябинской области «О порядке подачи уведомления 
о проведении публичного мероприятия». По их мнению, принятые 
в первом чтении поправки, ограничивающие базовое право граждан 
на свободу собраний, антиконституционны.

 оппоЗиция

Главные по протестам
Российская несистемная оппозиция становится системной. 
С 21 по 23 октября «протестанты» выбирали членов своего 
руководящего органа – координационного совета.

В предварительном списке было 209 кандидатов, из них путем го-
лосования отобрали 45 человек. Как и ожидалось, наибольшее число 
голосов получили медийные, часто упоминаемые в СМИ оппозицио-
неры: Алексей Навальный, Дмитрий Быков, Гарри Каспаров, Ксения 
Собчак, Илья Яшин. Среди победителей – телеведущие Михаил Шац 
и Татьяна Лазарева, отставной депутат Госдумы Геннадий Гудков и 
его сын Дмитрий, координатор движения «Левый фронт» Сергей 
Удальцов, член бюро движения «Солидарность» Борис Немцов. 
В голосовании участвовало 82 тысячи россиян. Участки были от-
крыты в 40 городах России, а также во Франции, Германии, США и 
Таиланде. Оппозиционно настроенные южноуральцы в очной форме 
могли проголосовать в Снежинске и Челябинске.

 пожелание

Праздник 
добра
Уважаемые южноуральцы-
мусульмане! Поздравляю 
вас с Курбан-байрамом – 
праздником завершения 
хаджа, радости и веселья.

Этот день напоминает нам 
о вечных ценностях – добре, 
справедливости, милосердии, 
помощи ближним. Уверен, что 
добрососедские отношения, 
основанные на высоких нрав-
ственных идеалах, заложенных 
в исламской религии, будут и 
в дальнейшем способствовать 
развитию и процветанию много-
национального Южного Урала. 
Желаю вам доброго здоровья, 
счастья и благополучия!

МихАиЛ ЮРЕВиЧ, 
губернатор Челябинской области

 иЗ почты «мм»

аЛеКСанДР И ОЛеСЯ нОВИКОВы 

Немало сюрпризов бывает 
на жизненном пути молодых 
пар.

Вот и нам судьба подарила трех 
замечательных малышей, но мы даже 
не подозревали, сколько потребуется 
времени, усилий, упорства, чтобы на-

чать семейную жизнь на достойном 
уровне. И приходят на ум мудрые 
слова: «Мир не без добрых людей». 
В наше время не каждый человек 
войдет в положение другого. Депутат 
городского Собрания по 26-му округу 
Сергей Король – не из этой категории. 
Он с пониманием отнесся к нашей 
ситуации и помог с получением 

жилищного сертификата, детских 
пособий и в решении ряда других 
вопросов. Честно говоря, даже не 
ожидали, что возможно такое чут-
кое отношение к простым людям.

Многодетная семья налагает 
большую ответственность. Каждо-
му родителю хочется, чтобы ребе-
нок рос в доброй атмосфере, свет-

лом и просторном доме, и здесь не 
обойтись без социальных гарантий 
государства. Но получить их быстро 
и в полном объеме удается далеко не 
каждому. Конечно, мы не первые, о 
ком проявили заботу, но пусть таких 
семей будет больше.

Хотим сказать, что прониклись 
благодарностью и бесконечным 
уважением к Сергею Витальевичу. 
На личном примере убедились, что, 
голосуя за него, сделали правиль-
ный выбор.

Наш голос был правильным

Без оглядки на время
 депутатские будни | За помощью к Любови Гампер едут отовсюду

Каким бы ни было  
человеческое  
сопереживание,  
а разбирать  
житейские ситуации  
приходится  
исходя из буквы закона


